



El Aeropuerto de Gran Canaria inicia una nueva ruta con Francia

• La conexión con el aeropuerto París/Charles de Gaulle, que tiene una frecuencia semanal y será operada por XL Airways France, se realiza con un Boeing 737-800 con capacidad para 189 pasajeros

21 de octubre de 2013

El Aeropuerto de Gran Canaria inició hoy una nueva ruta con París/Charles de Gaulle, que operará la compañía XL Airways France todos lunes (hasta el 9 de noviembre) y los sábados a partir de esa fecha, ampliando así la oferta con Francia y adelantándose al comienzo de la temporada de invierno, el próximo 27 de octubre.

La aerolínea dispondrá para esta conexión de un Boeing 737-800 con capacidad para 189 pasajeros. En total, la compañía ha programado 46 movimientos (23 salidas y 23 llegadas), lo que supone 8.694 plazas para este periodo, que abarca desde el próximo lunes hasta el 29 de marzo de 2014.

En esta nueva temporada, además de la XL Airways France, la compañía Vueling conectará con Francia, concretamente con París/Orly, aeropuerto con el que se han programado un total de 92 movimientos (46 llegadas y 46 salidas) y 16.560 plazas.